



Foto: Julian Ryf

GMP der Armee auf der BN

SBB Cargo führte im November und Dezember 2021 verschiedene Güterzüge mit Personenbeförderung für die Armee durch. Hier der Zug von Gampel-Steg nach Murten am 27. November mit der Re 620 084 kurz vor Kerzers.



Foto: Georg Trüb

Neue Zeiten auf der Rigi angebrochen

Der brandneue Gelenkzug Bhe 4/6 43 der Rigi Bahnen (RB) bei schönstem Wetter am 21. Dezember 2021 anlässlich einer Probefahrt von Rigi Staffel nach Vitznau unterwegs. Die RB haben sechs dieser neuen Fahrzeuge mit je 150 Sitzplätzen bestellt, drei davon sind bereits ausgeliefert, stehen jedoch noch nicht im fahrplanmässigen Einsatz.



Foto: Lukas Stettler

Neu mit zwei Steuerwagen unterwegs

Als Ersatz für die allesamt ausrangierten EW III-Kompositionen kommen im Simmental für die RegioExpress-Züge nun RBDe 566-Pendelzüge der BLS zum Einsatz. Um genügend Erstklasssitzplätze anbieten zu können, wurde ein zusätzlicher ABt-Steuerwagen angehängt, wie hier am 13. Dezember 2021.